

**Antrag der FDP-Fraktion im Rahmen der Haushaltsrede 2008
Sitzung des Rates vom 05.03.2008**

Betr:

Verlegung von Leerrohren im Zuge des Baus des Entlastungssammlers

Für hiesige Gewerbetreibende sowie Dienstleistungsanbieter ist es von enormer Wichtigkeit, einen schnellen Draht zur Außenwelt zu haben. Wir bitten die Verwaltung, die bereits eingeleiteten Maßnahmen unbeirrt weiter zu verfolgen, was die Verbesserung der Anbindung an schnelle Datenleitungen angeht. Die enge und frühzeitige Zusammenarbeit mit den Vorort-Anbietern (z.B. T-Com und Arcor) bei Planung und Ausführung von Straßen-, Wegebau- und Erschließungsmaßnahmen ist dringend erforderlich.

Konkret beantragt die FDP-Fraktion, bei der weiteren Verlegung des Entlastungssammlers in Eitorf, Leerrohre für zukünftige Kabel und Datenleitungen mitzuverlegen. Wir sind in der glücklichen Situation, zwischen Bahnhofstraße und Goethestraße, also in unmittelbarer Nähe zu den beabsichtigten Baumaßnahmen, den Datenknoten der Deutschen Telekom stehen zu haben. Auch Arcor ist an diesen Knoten angeschlossen. Da liegt es nahe, durch die Bahnhofstraße Rohre für Datenleitungen zu legen und später nach Osten in Richtung Gewerbegebiet zu führen.